
Grigny Sur Rhône le 7 mai 2025

Rapport moral 2024

Du changement a été opéré au cours de l'année écoulée : un nouveau local nous a été attribué par la 
municipalité de GRIGNY SUR LOIRE avec un changement d'adresse.
Cette année a été chargée pour toutes les démarches administratives auprès de la Préfecture du 
Rhône et des banques.
Aujourd hui, tout n'est pas encore fini et des contraintes administratives avec l'Université de 
MONTPELLIER restent à régler.

Malgré tout, les manifestations organisées par les membres de l'association VERTICALE ont connu
de beaux succès tels le loto et la soirée cabaret, ainsi que les actions menées par l'antenne de 
SAINT-GENIX, AOSTE et NOVALAISE.
Un grand merci au club local de basket pour leur aide dans la mise en place des tables et le 
rangement de la salle. Cela demande beaucoup de manipulation.

Nous avons eu des difficutés pour publier nos manifestations, pour la réalisation d'encarts 
publicitaires et pour faire des affiches à moindre coût ainsi que les sets de table avec nos 
partenaires.
Concernant la tenue de la buvette, nous ne sommes pas assez nombreux et l'équipe de Verticale est 
vieillissante. Nous demandons de l'aide car nous avons malheureusement dû refuser de gérer la 
buvette pour la fête du Rhône le 7 juin 2025.

Le Rallye des Gazelles est à inscrire également dans les points positifs de ce début d'année 2025 qui
a permis de faire connaître l'association. Les deux charmantes pilotes ont ete enchantées et 
soutenues par de nombreux messages. Elles sont prêtes a renouveler cette action en 2026.

Pour toutes nos manifestations à venir,  je lance un appel afin de renforcer notre équipe.

Si tout n'est pas parfait sur le site internet et qu'il reste des points à améliorer dans la 
communication, nous avons reçu beaucoup de retours et d'encouragement positifs de la part des 
mairies et des sponsors malgré toutes ces difficultés.

Des portes s'ouvrent mais il faut toujours de l'implication et beaucoup de volonté pour poursuivre 
notre action.

Bravo à tous et merci pour votre implication.

Le Président
Jean-Louis CANOVAS
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